
REQUERIMENTO Nº 007/2018 

Vereador Luís Fernando Horst 
 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário, na forma 

regimental, para que o Poder Executivo, através do Setor Competente, estude a 

possibilidade de realizar uma parceria com a União Nacional dos Estudantes – UNE, 

para fornecer aos estudantes do Município de Roca Sales, a carteirinha estudantil 

nacional. 

Roca Sales, 06 de março de 2018. 

 

 

Luís Fernando Horst, 
Vereador. 
 

 

JUSTIFICATIVA: 

 

A UNE é a entidade máxima dos estudantes brasileiros e 

representa cerca de seis milhões de estudantes de todo o país. O Documento do 

Estudante é o documento que irá validar a identificação estudantil do aluno e assim o 

mesmo terá os benefícios da Lei da Meia Entrada (Lei 12.933/2013), e, a única maneira 

de alguém comprovar que é de fato um estudante, passa a ser o Novo Documento do 

Estudante, padronizado nacionalmente pela entidade referida. 

 Assim, com a parceria entre a Administração Municipal e 

a Entidade que concede a carteira estudantil, trará direitos aos alunos para utilizar dos 

benefícios descritos na Lei da Meia Entrada, ou seja, é válido para obtenção de desconto 

de 50% em ingressos para cinemas, teatros, espetáculos musicais, eventos educativos e 

culturais, entre outros. 

Roca Sales, 06 de março de 2018. 

 

 

Luís Fernando Horst, 
Vereador. 


